

修了生の活躍事例

就職に強い四国能開大への進学が、 ものづくり業界への道しるべとなった！

進路を考えた時に高校時代とは違う内容に挑戦したいと思い担任の先生に相談したところ、四国能開大を勧められたので入校しました。

入校後は、実習授業を中心に機械に関する専門的な技能・技術を身に付けることができました。特に2次元・3次元CADに関しては、入社後にも役に立っています。

時には、授業に苦勞することもありましたが、やり遂げる責任感を学びながら自分の強みを見つけられたことで、今の仕事に出会うことができました。

川之江造機株式会社 製造部 三島製造課 製缶係
丸橋 翔 さん
四国職業能力開発大学校
専門課程
生産技術科(現:生産機械技術科)
令和3年度 修了



四国ポリテクカレッジ在校生、未来の在校生に向けて

在学中は勉強だけでなく、様々なことにチャレンジをしてほしいです。特に、友達と遊んだり、外部イベントに参加することは様々な人と交流ができるだけでなく、コミュニケーション能力を鍛えることができます。

また『勉強するときはしっかり勉強する！遊ぶ時はしっかり遊ぶ！休めるときはしっかり休む！』といったメリハリのある生活を送ってください。

就職先での活躍

上司からの声 製造部 三島製造課 江間 良様

入社して3年目ですが、NCガス・プラズマ切断機、ファイバーレーザー加工機、220t・200t・50tプレス機と主要な機械を使うことができ、さらに製缶作業もこなせるようなオールラウンダーとして大活躍しています。

学校で基礎的なことを学んでいることで順応も早く、様々なことにも積極的にチャレンジしているのでこれからも大いに期待しています。



丸橋 翔さんの業務

三島工場にて鋼材を切断・溶接・板金加工などを施し、製紙関連機械の社内製品の製造業務に携わっています。

最近では、同部署の後輩指導にも積極的に取り組んでいます。



川之江造機株式会社（愛媛県四国中央市） 四国職業能力開発大学校の修了生が多数活躍！

1944年創業の製紙機械・紙加工機械専門メーカー。創業以来『共に力を合わせ共に栄えよう』の経営理念のもと、お客様にご満足いただける製品の提供を最優先に考え成長を続けています。

近年では、不織布・機能紙製造設備にも力を入れており、中国、台湾、ベトナム及び東南アジア各国に進出し幅広い海外展開をしています。

